



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 19.06.2006

Beginn: 18:30

Ende: 20:15

Anwesende

- Lothar Heinrich (heinix@sbox.tugraz.at)
- Patrick Strasser (past@sbox.tugraz.at)
- Christina Fressel (christina.fressel@telematik.edu)
- Bernhard Filipic (bfilipic@htu.tugraz.at)
- Bernhard Tittelbach (bernhard.tittelbach@telematik.edu)
- Manfred Weissensteiner (west@sbox.tugraz.at)
- Hartwig Brandl (hbrandl@telematik.edu)
- Robert Hödl (robert.hoedl@telematik.edu)
- Eva Daum (eva.daum@telematik.edu)
- Heinz Riener (mythos_r@sbox.tugraz.at)
- Daniel Böhmer (daniel.boehmer@telematik.edu)
- Matthias Straka (mstraka@student.tugraz.at)
- Nikolaus Hammler (nikolaus.hammler@telematik.edu)
- Paul Rouschal (paul.rouschal@student.tugraz.at)
- Martin Stadler (martin.stadler@telematik.edu)

Schriftführer: Robert Hödl

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüessung](#)
2. [Verlesung und Genehmigung der TO](#)
3. [Keller](#)
4. [PBS](#)
5. [RKN - VO Pruefungstermin](#)
6. [Sportplatz Inffeldgasse](#)
7. [Zukunft des Telematik Studiums](#)
8. [Basisgruppe Halbzeit und Zukunft](#)
9. [Allfaelliges](#)

ad TOP

1. Begrüßung durch die Vorsitzende und Feststellen der Beschlussfähigkeit
2. wurde genehmigt
3. Christina und Lothar berichten über den aktuellen Zustand im uns zur Verfügung gestellten Keller. Es wird beschlossen sich nächste Woche Montag, bereits um 17:30 zu treffen um aufzuräumen.
4. Christina spricht 2 Probleme der PBS an:
 - 1) Die Probleme nach diversen Festen mit der (nicht vorhandenen) Ordnung in der PBS. Dies könnte dadurch gelöst werden bereits vor dem Fest eine Einteilung mit diversen Leuten zu treffen, welche am nächsten Tag verlässlich aufräumen. Bei externen Festen wird vorgeschlagen den OrganisatorInnen eine Deadline vorzugeben. Diese Vorschläge treffen auf breite Zustimmung.
 - 2) Die PBS hat in der letzten Zeit sehr wenig Zulauf und wird von den Studierenden nicht wirklich genutzt.

Hier wird überlegt wie man das Angebot der PBS attraktivieren bzw. wie man diese besser nutzen kann.

Folgende Vorschläge wurden erörtert:

- Aushang einer Sammlung von aktuell angebotenen Projekten, die verschiedenste Institute ausgeschrieben haben.
- Nutzung der PBS als Lernraum, Treffpunkt vor Prüfungen für Studierende

Weiters wurde über das Verhältnis der PBS zur PBS-Online diskutiert sowie die Möglichkeit die Qualität der in der PBS gesammelten Prüfungen zu verbessern.

Hartwig wird hierzu zu einer Diskussionsrunde in der zweiten Juli-Woche einladen.

5. Prof. Payer hat mittlerweile einen Prüfungstermin für dieses Semester bekanntgegeben und im TUG-Online freigeschaltet. Dieser wird am Mo, den 03.07. um 13:00 im i13 stattfinden.
6. Martin berichtet, dass die Gebäude neben dem Sportplatz in naher Zukunft erweitert werden sollen und dazu auch der Fußballplatz verlegt werden muss. Dieser wird zur Zeit von einem privaten Verein verwaltet, welcher die Kosten für das Verlegen auf 8000-9000 Euro schätzt. Eine Regelung über die Universität wird als nicht zielführend erachtet. Lothar schlägt hingegen eine Regelung über die HTU vor. Hartwig kann sich eine Kooperation des Vereins mit der HTU, auf Basis eines sinnvollen, kostendeckenden Nutzungskonzepts durchaus vorstellen. Dieser Vorschlag trifft auf breite Zustimmung. Hartwig wird das Anliegen an die HTU weitertragen.
7. Dieser TOP wird auf nächste Woche verschoben.
8. Dieser TOP wird auf nächste Woche verschoben.
9. Eva:
 - Der Senat hat in der heutigen Sitzung beschlossen, dass die Anzahl der Prüfungsanträge um eins erhöht wird.
 - Das HTU-Sommerfest für alle MitarbeiterInnen der HTU wird am Fr. den 30.06 im Innenhof der Alten Technik stattfinden.

Paul:

- Da das neue System mit den Mentoren im Masterstudium noch nicht wirklich bekannt ist wird eine Info-Veranstaltung für die Mentoren geplant. Bei dieser soll auch ein Vertreter der Basisgruppe anwesend sein.
- Die StuKo Mitglieder sollen bereits Vorbereitungen bezüglich der notwendigen Änderungen des Bakk. Studienplans treffen.

Martin:

- Wird ein Email mit Vorschlägen zu den geplanten, noch nicht vorhandenen, Vorlesungs-Newsgruppen an den Verteiler schicken.

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu